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Как Объединѐнная федерация планет видит Землю, часть 2, Первая 

директива 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 19 марта, 2023 г. 
 

 

Мари Сваруу: Здравствуйте, я Мари Сваруу. Спасибо, что вы снова здесь со мной. 

 

Это вторая из нескольких частей, посвященных тому, как Галактическая Федерация, или 

Объединенная Федерация Планет, рассматривает Землю (много названий, одна и та же 

организация). Сегодня я собираюсь поговорить на тему Первой директивы, а затем, в 

следующем видео, я расскажу об ограничениях в отношении контактов и общения, которые 

Федерация накладывает на представителей нечеловеческих рас и самих людей. 

 

Эта тема никогда ранее не раскрывалась и не описывалась в прямой форме. И я говорю на 

основе своего прошлого и настоящего личного опыта и с точки зрения кого-то, кто когда-то 

был там, ходил там по улицам. Это включает в себя проблемы, вызванные ограничениями, 

через которые я сейчас прохожу в своей повседневной жизни и которые также отражаются на 

моем YouTube канале. 

 

Как многие из вас догадываются, это имеет прямое отношение к пресловутой Первой 

директиве, о которой так много дискутировали мои предшественники. Этот документ очень 

объѐмный и содержит подробные протоколы по исследованию космоса, обращению с новыми 

видами любого типа, и как осуществлять взаимодействие между членами Федерации, такие 

как отношения между исследовательским звѐздным кораблѐм и новыми культурами, а также 

с новыми видами растений и животных. Он также содержит протоколы о том, как избежать 

воздействия загрязняющих веществ, спор и микроорганизмов, а также любых других 

биологических или химических веществ, с которыми может вступить в контакт экипаж 

звѐздного корабля. 

 

Первая директива также содержит информацию и протоколы, описывающие космическое 

право, которое в основном идентично структуре вашего морского права, поэтому совершенно 

очевидно, что оно основано на космическом праве Федерации. 

 

Итак, Первая директива – это длинный документ, который содержит несколько томов файлов 

и сам по себе может стать очень интересной темой для будущего видео. Но сегодня я хотела 

бы сосредоточить наше внимание на нескольких строках этого документа, которые имеют к 

нам непосредственное отношение. 

 

Во-первых, я должна отметить, что эти тексты довольно хорошо известны на Земле и даже 

были представлены как часть телесериала и фильмов «Звѐздный путь». Причина их 

появления заключается в том, что сама Федерация и земной Кабал, который она в конечном 

итоге контролирует, использовали создателя «Звѐздного пути» Джина Роденберри и 

остальных участников саги для внедрения многих космических концепций в земную культуру, 

включая Первую директиву. Таким образом, им удалось сделать так, что концепция 

существует на Земле, но люди относят еѐ скорее к области научной фантастики, чем к 
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фактам. 

 

Известно, что «Звѐздный путь» основан на сочетании Секретной космической программы 

Земли и структуры реальной Галактической Федерации. Ведь Джин Родденберри в начале 

1960-х годов находился в прямом контакте с нечеловеческими сущностями, когда был, в 

своего, рода отставке. Но даже Долорес Кэнон несколько раз упоминала в своих работах, что 

Первая директива существует, и точные строки, которые я перевела с тайгетеанского и 

которые касаются нас сейчас, следующие: 

 

Первая директива: 

 

«Самой торжественной клятвой капитана звѐздного корабля является то, что он скорее 

отдаст свою жизнь, включая жизнь всего экипажа, чем нарушит Первую директиву. Первая 

директива немедленно применяется ко всем культурам на любой планете, которые ещѐ не 

достигли способности к использованию гиперпространства, что означает, что они ещѐ не 

являются межзвѐздными. 

 

Это директива содержится в правилах Федерации, глава первая, статья вторая, параграф 

седьмой, которая гласит, что ничто в этих статьях не даѐт полномочия Объединенной 

Федерации Планет вмешиваться в вопросы, которые по существу относятся к внутренней 

юрисдикции любой другой планетарной социальной системы, или не потребует от членов 

Федерации подчиняться таким вопросам или соглашениям в этих статьях Федерации. Но этот 

принцип понимается независимо от применения сдерживающих мер, предусмотренных в 

главе 6. Поскольку право каждого чувствительного вида (especie sensible) на жизнь в 

соответствии с его нормальной культурной эволюцией считается священным, ни один член 

персонала Федерации не может вмешиваться в нормальное и здоровое развитие жизни и 

других культур. 

 

К такому вмешательству относится внедрение превосходящих знаний, силы или технологий в 

мир, общество которого не способно разумно распорядиться такими преимуществами. 

 

Персонал Федерации не может нарушать эту Первую Директиву, даже ради спасения своей 

жизни и / или своего корабля, за исключением случаев, когда они действуют для исправления 

предыдущего нарушения или случайного заражения культуры. Эта директива имеет 

приоритет над всеми другими соображениями и влечѐт за собой высочайшие моральные и 

этические обязательства. 

 

Другими словами, Федерация не может подвергать развивающийся вид или культуру 

воздействию технологии, которую этот вид ещѐ не открыл или не способен разработать в 

настоящее время. Федерации не разрешается вступать в контакт или вмешиваться в дела 

низших рас, если только им не угрожает внешняя опасность. 

 

Запрещается общаться с жителями менее развитой расы и культуры с помощью любых 

устройств, аппаратов, машин, инструментов, оружия или изобретений, которые представляют 

собой усовершенствование по сравнению с наукой и технологиями, уже существующими на 

их планете. 
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Запрещено показывать представителям любой менее развитой расы или культуры любые 

доказательства существования Объединенной Федерации Планет и еѐ членов, включая все 

технологические машины и устройства любого вида, как существующие, так и будущие 

разработки, принадлежащие членам Федерации. 

 

Если слухи об их существовании распространились среди представителей этой расы, они 

должны быть быстро подавлены и скрыты любыми средствами, доступными членам 

Федерации, чтобы сохранить, насколько это возможно, естественный ход их духовной жизни, 

культурного и технологического развития, так как это считается священным». Конец моего 

цитирования Первой директивы Федерации. 

 

Когда около 2009 года появился проект «Первый контакт», он был одобрен Советом 

Федерации с оговоркой, что экспериментальный контакт между расами Федерации и людьми 

на Земле будет осуществляться с использованием только человеческих технологий, а 

прямые доказательства никогда не будут предоставлены. 

 

И о  том, почему был одобрен проект «Первый контакт» и с какими намерениями? Было 

сказано, что причина в том, чтобы оценить уровень принятия человечеством или 

общественностью присутствия нечеловеческих существ вокруг них и подготовить 

человечество к неизбежному прямому контакту лицом к лицу. 

 

Хотя проект «Первый контакт» завершился много лет назад, некоторые остаются в контакте с 

представителями нечеловеческих существ. В конечном счѐте, это отражено на этом YouTube 

канале и других каналах моей группы. Хотя, что касается моего канала, я настаиваю, что 

здесь нет человеческого вмешательства. Но суть в том, что люди в целом не готовы к любому 

виду прямого контакта с расами Федерации. 

 

И вот здесь начинаются проблемы, которые я вижу, потому что причина, по которой люди в 

целом как общество не готовы к контакту, заключается в том, что сама Федерация настолько 

ограничила данные из-за пределов планеты, что все внешние коммуникации, в восприятии 

широкой общественности, интерпретируются скорее как научная фантастика или 

шарлатанство. 

 

При этом любые прямые передачи от не человеческих существ только увеличивают и без 

того большой шум в средствах информации и информационную перегрузку, в основном 

потому, что существует так много источников на тему инопланетян, что они противоречат 

друг другу и даже вступают в борьбу друг с другом, тем самым также обнажая их низкий 

уровень этической и духовной эволюции. 

 

Теперь я должна отметить кое-что очень неприятное и противоречивое о Федерации. 

Обратите внимание, как они делают всѐ возможное, чтобы не изменить социальную структуру 

Земли. Они явно хотят сохранить еѐ такой, какая она есть. А это указывает на то, что они 

виновны и причастны ко всем страданиям и всем проблемам Земли, по крайней мере, по 

причине бездействия, и всѐ потому, что они утверждают, что хотят следовать буквально 

своей Первой Директиве, о которой я упоминала ранее. И при этом Федерация неоднократно 

сама нарушает свою Первую директиву. 
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Эта проблема усугубляется тем, что Земля явно находится под их контролем и под их 

руководством, что означает, что Земля не является планетой с так называемой низшей 

расой, развивающейся без вмешательства извне, и поэтому она должна стоять особняком и 

изолированно, как так старательно утверждает Первая директива. 

 

Федерация непосредственно вовлечена во всю политику, во все технологические разработки, 

во все аспекты человеческого общества и его науки, поэтому я ни в коем случае не считаю 

применение Первой директивы здесь правомерным. Вопрос не в том, существуют ли 

инопланетяне или нет, потому что они повсюду на Земле, и они также вовлечены во все 

сферы жизни. И, безусловно, те нечеловеческие существа, которые выдают себя за людей, 

принадлежат к расам Федерации и находятся под руководством и контролем самой 

Федерации. 

 

Общество и культура на Земле уже настолько сильно перевѐрнуты, что пропаганда Первой 

директивы как чего-то, что нужно соблюдать, просто не имеет смысла. 

 

Я прекрасно понимаю, что большинство людей живѐт в пузыре реальности, который мы все 

называем 3D Матрицей, и что официально принятую реальность, возможно, нужно уважать, 

позволяя им развиваться самостоятельно. Однако, поскольку, в жизнь земного общества так 

сильно вмешивается Федерация, этот институт был бы этически и морально обязан 

направлять человечество, по крайней мере, конструктивным образом. 

 

С другой стороны, да, я вижу причины, по которым Федерация должна действовать в 

разрешительной манере, и это во многом связано с человеческой тенью и их очень 

эффективной способностью к проявлению, к сожалению, в большинстве своѐм негативных 

для себя вещи, и это будет темой одного из будущих видео. 

 

Я понимаю необходимость для Федерации изолировать нечеловеческие расы от людей, с 

какой бы то ни было отговоркой, но есть много логических несостыковок, с которыми я не 

могу согласиться, и испытывала их на своѐм опыте, я сейчас прохожу через них и ещѐ раз 

буду встречать их в будущем. Я затрону эту тему в моѐм следующем видео.  

 

Это серия видео о Федерации, и они должны восприниматься как одна тема, где следующее 

видео начинается с того, чем закончилось последнее.  

 

Спасибо, что посмотрели моѐ видео. 

 

С большой любовью, 

 

Мари Сваруу. 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=hwkn17pw31M  

https://swaruu.org/transcripts/como-la-federacion-de-planetas-unidos-ve-la-tierra-parte-2-primera-directiva  

https://www.youtube.com/watch?v=hwkn17pw31M
https://swaruu.org/transcripts/como-la-federacion-de-planetas-unidos-ve-la-tierra-parte-2-primera-directiva

